

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 31. Januar 2018

An die örtlichen Redaktionen

Wir bitten Sie, folgenden Text
zu veröffentlichen:

Neuer Facebook-Auftritt

Seit dem 22. Januar 2018 hat die Stadt Haltern am See für die Bereiche Veranstaltungen & Tourismus auch eine Facebook-Seite. Unter dem Link <https://www.facebook.com/StadtagenturHalternamSee/> informiert sie alle Bürgerinnen und Bürger sowie alle Freunde und Gäste der Stadt über Neuigkeiten im touristischen Bereich, über Reiseprogramme, Ausflugsmöglichkeiten, aktuelle Veranstaltungen und sonstige Besonderheiten.

In der ersten Woche haben schon fast 300 Teilnehmer den „Gefällt mir“-Button gedrückt und werden somit automatisch über die Neuigkeiten informiert.